



Pièces	2 Pièces
Superficie	48 m²
Référence	420-SB
Prix	212 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Contactez l'agence au 06 30 49 16 20 pour tout renseignement complémentaire. Idéalement situé à proximité de toutes les commodités à pied et 1.5 km plages, vous en avez rêvé le voici! Venez Découvrir cet appartement de 2 pièces, 48 m² carrez, bien agencé, climatisé, dans une résidence sécurisée de 2004 et parfaitement entretenue. Vous bénéficiez d'une place de parking privative. Accessible pmr, il se compose d'une entrée, d'un séjour de 30 m², lumineux avec cuisine ouverte, équipé et aménagé (réfrigérateur, four électrique, plaques de cuisson, lave vaisselle et machine à laver). Accès à la ...

Ideally located close to all amenities on foot and 1.5 KM beaches, you dreamed of it here! come and discover this 2-room apartment, 48 m² Carrez, well appointed, air-conditioned, in a secure residence built in 2004 and perfectly maintained. You benefit from a private parking space. Accessible for disabled people, it consists of an entrance, a living room of 30 m², bright with open, equipped and fitted kitchen (fridge, electric oven, hotplates, dishwasher and washing machine). Access to the 10 m² terrace through the living room and the kitchen. A bedroom, a bathroom and separate WC. ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

